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Das Beratungs-Haus Inklusion Bochum 

Das Beratungs-Haus Inklusion in Bochum hilft: 

Damit Inklusion an den Schulen funktioniert.  

 

Menschen können Hilfe und Beratung bekommen 

im Beratungs-Haus Inklusion. 

Die Fachleute im Beratungs-Haus beantworten Fragen: 

 Zur Inklusion an der Schule. 

 Und wie Schüler Unterstützung bekommen können  

an der Schule. 

 

Viele Fachleute arbeiten zusammen im Beratungs-Haus: 

Damit Menschen gute Hilfe und Beratung bekommen. 

Die Fachleute sind zum Beispiel: 

 Sonder-Pädagogen aus verschiedenen Fach-Richtungen. 

 Fach-Kräfte für Therapie und Pflege. 

 

Die Fachleute wissen viel zu diesen Themen: 

 Sprache 

 Hören und Kommunikation 

 körperliche Entwicklung und motorische Entwicklung 

Motorische Entwicklung heißt: 

Wie gut ein Kind sich bewegen kann. 

 geistige Entwicklung 

 emotionale und soziale Entwicklung 

 Lernen 

 Sehen 
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 Autismus Spektrum Störung  

 Unterstützte Kommunikation 

 

So arbeitet das Beratungs-Haus 

Wir Mitarbeiter vom Beratungs-Haus wollen: 

Kinder sollen Unterstützung bekommen in der Schule. 

Die Kinder sollen immer die Unterstützung bekommen: 

Die sie brauchen. 

Und wir wollen: 

Menschen sollen immer die passende Beratung bekommen. 

 

Die Menschen sollen Hilfe bekommen: 

Damit die Inklusion von den Kindern funktioniert. 

Und damit die Eltern Bescheid wissen: 

Wie die Kinder gut gefördert werden können. 

 

Die Beratung im Beratungs-Haus ist für: 

 Eltern 

 Lehrerinnen und Lehrer 

 Erzieherinnen und Erzieher 

 

Die Beratung kann im Beratungs-Haus gemacht werden. 

Die Mitarbeiter kommen aber auch in die Schule 

oder in den Kinder-Garten von dem Kind. 

Oder zu dem Kind nach Hause. 
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Die Beratung im Beratungs-Haus Inklusion ist kostenlos. 

 

Die Mitarbeiter vom Beratungs-Haus 

beantworten alle Fragen. 

Oder die Mitarbeiter geben die Fragen weiter an Fachleute: 

Die sich mit den Sachen auskennen. 

Die Menschen müssen darum nicht zu vielen Stellen gehen 

um Hilfe zu bekommen. 

 

Die Mitarbeiter vom Beratungs-Haus sind  

Fachleute für viele Themen. 

 

Die Mitarbeiter vom Beratungs-Haus arbeiten gut zusammen: 

Damit die Menschen gute Hilfe und Beratung bekommen. 

 

So bekommen Sie mehr Infos über das Beratungs-Haus 

Sie können anrufen. 

Die Telefon-Nummer ist 02 34 - 92 17 230. 

 

Oder Sie können eine E-Mail schreiben. 

Die E-Mail-Adresse ist bochum@beratungshaus-inklusion.de 

 

Sie können auch mehr Infos lesen auf der Internet-Seite 

www.beratungshaus-bochum.de 

 

 

mailto:bochum@beratungshaus-inklusion.de
http://www.beratungshaus-bochum.de/
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Dieser Text ist oft in männlicher Sprache geschrieben. 

Wir machen das so: 

Damit man den Text besser lesen kann. 

Zum Beispiel steht im Text nur das Wort Schüler. 

Das Wort Schülerin steht nicht im Text. 

Schüler können aber auch Frauen sein. 

Und alle anderen Menschen. 

Wir wollen mit dieser Sprache niemanden verletzten. 

Uns sind alle Geschlechter gleich wichtig. 


